

Acciones de CMPC caen más de 3% y cierran en mínimos de seis meses

Si bien el Ebitda de US\$ 377 millones a junio pasado implicó un alza de más de 30%, estuvo por debajo de las estimaciones de siete corredoras de bolsa.

Arrastrada por resultados que no lograron ajustarse a los pronósticos del mercado, Empresas CMPC dio de qué hablar este viernes en la Bolsa de Santiago, la que a su vez operó en una turbulenta sesión de mercados globales.

CMPC cayó 3,31% a \$ 1.575 por acción –mínimos desde el 15 de febrero– al cierre de la sesión, marcando así el segundo peor desempeño del IPSA y, con un flujo de más de \$ 13.600 millones, el tercer mayor monto transado de la plaza local.

Las principales cifras de CMPC en el segundo cuarto del año fueron más débiles de lo previsto. En el caso del indicador Ebitda, si bien su monto por US\$ 377 millones marcó un alza de 31% interanual, estuvo por debajo de cada una de las estimaciones de un conjunto de siete corredoras de bolsa.

"Los resultados reflejaron una contribución al Ebitda del negocio de celulosa-forestal inferior en 6% a lo previsto, debido a volúmenes menores

de lo esperado en venta de celulosa y productos forestales, estos últimos afectados negativamente por la huelga portuaria de Coronel", observaron los analistas de Credicorp Capital, Rodrigo Godoy y Claudia Raggio.

"Persisten nuestras previsiones que consideran una reducción gradual en el precio internacional de la celulosa hacia la primera parte de 2025, a propósito de los mayores niveles de oferta internacional a costos de producción competitivos", consignaron por su parte José Ignacio Pérez y Marcelo Catalán, de Bci Corredor de Bolsa.

En relación al escenario que enfrenta la compañía ligada al grupo Matte, los analistas advirtieron sobre la última apuesta del gigante brasileño Suzano: el proyecto Cerrado. Con una capacidad esperada de 2,55 millones de toneladas anuales de celulosa de fibra corta, ese complejo industrial comenzó su fase de *ramp-up* en julio de este año, y durante 2024 debería producir 900 mil toneladas. 